

**BIENVENIDOS
AL SUPLEMENTO DE
EL BUEN FIN
LEE CADA UNO DE NUESTROS
DEPARTAMENTOS
Y APROVECHA LAS OFERTAS**



www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **VIERNES 16 DE NOVIEMBRE DE 2018** | AÑO LIV | NO. 19,152 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



CORTESÍA

EL PUEBLO ORGANIZA UNA FILA PARA ROBAR GASOLINA

Llegaron con cubetas, tambos y hasta carretillas, y se organizaron para robarse el combustible de uno de los ductos de Petróleos Mexicanos (Pemex) perforado por huachicoleros. El saqueo ocurrió ayer, a plena luz del día, en el poblado de San Cayetano, a unos metros de la autopista Lerma-Valle de Bravo. **Pág. 31**

PRESIDENCIA



ENCUENTRO PRIVADO EN GUATEMALA

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, sostuvo ayer un encuentro con Felipe VI de España, en el marco de los trabajos de la XXVI Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno que se celebra en Antigua. **Pág. 9**

DAN SU RESPALDO A LÓPEZ OBRADOR

Salinas Pliego, Hank y Chávez, integran consejo

GABRIELA JIMÉNEZ

El presidente electo anunció la creación de un grupo de asesores encabezado por Alfonso Romo

Ricardo Salinas Pliego, Bernardo Gómez, Carlos Hank González, Daniel Chávez, Olegario Vázquez Aldir y Miguel Alemán hijo, son parte de un grupo de empresarios mexicanos que integran el consejo asesor del presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador.

"De ellos salió que quieren apoyar y que quieren ser consejeros del próximo presidente de la República y les tomé la palabra. Quieren ser miembros de un consejo asesor, un consejo asesor del presidente", informó López Obrador a través de un video en redes sociales.

Explicó que la conformación de dicho grupo de empresarios será coordinado por Alfonso Romo, el próximo jefe de la Oficina de la Presidencia de la República. "Vamos a atender a todos, porque este es un gobierno para ricos y para pobres, pero estoy convenciendo, me gusta mucho la palabra fraternidad, no sólo es la justicia, no sólo es la fraternidad, es convencer a todos que debemos atender primero a los más necesitados". **Pág. 4**

SCJN

Frenan la ley de seguridad

Diez de los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación echaron abajo la Ley de Seguridad Interior, que establecía el mecanismo para regular la participación de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública. **Pág. 6**



Roberto Aguilar **Pág. 24**
Isabel Arvide **Pág. 32**
Shanik Berman **GOSSIP**

BANXICO

Aumentan la tasa de interés a 8 por ciento
El Banco de México decidió subir 25 puntos base la tasa de interés referencial, que ahora está en 8.0 por ciento. Se valoró el impacto de las políticas de la nueva administración. **Pág. 20**

